

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

CHAVA LE ECHÓ LA CULPA A SU PERRO POR UNA HERIDA

Quiso hacer pasar balazo por mordida

Lizeth estaba afuera de su casa cuando dos sujetos en moto le dispararon directo

YARA SILVA

Al pedir ayuda, Lucero Lizeth dijo que su perro la había mordido. En realidad fue herida por dos motociclistas que llegaron a su domicilio a balearla.

Antier, la joven de 25 años se encontraba afuera de su casa en la colonia Álvaro Obregón, en Venustiano Carranza. Ahí, en el número 19 de la calle Bacerac, la mujer pasaba el día, cuando dos motociclistas se acercaron a ella.

Una cámara de vigilancia captó a los hombres en el momento en que dispararon contra Lucero Lizeth. Después de dispararle en el brazo, los dos hombres aceleraron para huir.

Herida ingresó a su casa en busca de ayuda. Ante su familia, la mujer dijo que su perro la había mordido y que necesitaba una ambulancia.

A los paramédicos que la atendieron también les mintió. Pero al revisarla, se percataron de que la herida era por un disparo en el brazo, así que la mujer fue trasladada al hospital en donde se recuperaba de la lesión.

Aunque policías indagaban los hechos, ella se negó a declarar.



ESPECIALES

EL DATO

CHORIZA

La lesionada también aseguró a los paramédicos que su mascota la había atacado, pero ellos confirmaron que fue una bala.





CAYÓ MOTOCICLISTA VETERANO

FRENÓ DE REPENTE

Paramédicos aseguraron que el motivo de su muerte fue por un problema de salud

YARA SILVA

Al volante de una motocicleta, un hombre se desvaneció y cayó al pavimento. Los testigos que intentaron ayudarlo se percataron de que había muerto.

Ayer, antes de las 7:00 de la noche, conductores que circulaban por la Calzada Ermita Izta-palapa, en la colonia Mexicaltzingo, vieron a un motorista que circulaba a baja velocidad.

Casi al llegar al cruce con La Viga, el conductor desmayó. Fueron los testigos quienes lo vieron desvanecerse frente al volante.

Y es que el hombre perdió el conocimiento y, al quedar sin control de la motocicleta, cayó al pavimento.

Al verlo caer, otro motociclista y el conductor de un automóvil se detuvieron para tratar de ayudarlo. Pero se dieron cuenta de que él ya no respondía.

Por eso pidieron ayuda de paramédicos y policías que, al llegar al lugar, informaron que no había nada que hacer por el conductor del vehículo de dos ruedas.

FALLÓ EL MOTOR. Al ver el cuerpo, los paramédicos aseguraron que el hombre murió a causa de algún problema de salud y no por la caída.

Dos hombres arribaron al lugar y al ver a la víctima en el suelo, se abrazaron y comenzaron a llorar; aunque se desconoce el parentesco que tenían con el fallecido, podrían tratarse de sus hijos.



El golpe contra el suelo no lo mató.

SOSPECHAN QUE SUFRIÓ INFARTO

PILOTO FULMINADO

CAE MOTOCICLISTA SOBRE CALZADA ERMITA; DESCARTAN MUERTE POR PERCANCE VIAL

VIRIDIANA MARTÍNEZ

CUADRA DE MÉXICO.- Un motociclista fue encontrado muerto tras caer de su unidad sobre Eje 8 Sur en Calzada Ermita, casi esquina con La Viga, en Iztapalapa.

De acuerdo con los primeros reportes policiales, el hombre fue encontrado sin signos vitales por paramédicos que atendieron la emergencia.

Aunque en un inicio se informó que había derrapado y como consecuencia perdió la vida, otras versiones refieren que habría sufrido un infarto debido a que no iba a alta velocidad ni se observó que resbalara su unidad.

La zona fue acordonada por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana para que autoridades pudieran hacer las diligencias correspondientes.

Más tarde, llegaron peritos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México para recabar evidencias y ordenar el levantamiento del cuerpo.

La motocicleta con placas 76KMP4 negra con rojo quedó a un lado del motociclista. Mientras que el casco fue colocado sobre el cuerpo de la víctima ya cubierto con una sábana.

El cuerpo fue trasladado al anfiteatro en calidad de desconocido.



El motociclista que perdió la vida portaba un casco colorido.

151

motociclistas

han muerto en accidentes viales en el Valle de México durante 2025



La moto quedó a un costado del hombre.



AVENIDA ERMITA IZTAPALAPA

Muere biker de infarto fulminante

Testigos afirman que el motociclista de la nada se desvaneció mientras circulaba por la importante vía

YENNYFER MENA

Un hombre que viajaba a bordo de su motocicleta perdió la vida al sufrir un infarto cuando circulaba por Avenida Ermita Iztapalapa. Aunque personal de paramédicos llegaron para brindarle los primeros auxilios, el infarto fue fulminante y ya no se pudo hacer nada para salvar su vida.

Los hechos se registraron en el cruce de Avenida Ermita Iztapalapa con Calzada de la Viga, colonia Mexicaltzingo, alcaldía Iztapalapa. Un testigo les informó que de pronto se desvaneció y cayó. De momento también corre el rumor de que el fallecido derrapó y perdió la vida a causa de la caída, sin embargo, aún no se confirma dicha versión.

Hasta el lugar llegaron elementos de tránsito y preventivos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC para atender la emergencia y abanderar la vialidad y acordonar el sitio. Autoridades señalaron que el cuerpo del hombre quedó entre el asfalto y el acotamiento que divide la vialidad.

Dos conocidos de la persona fallecida arribaron al lugar para confirmar el fallecimiento de su ser querido. Mientras uno asimiló la noticia con calma y tranquilidad, la otra persona no pudo evitar golpear su casco contra el suelo ante la fuerte noticia recibida.

Automovilistas molestos y otros más curiosos reducían su velocidad para ver el cuerpo o lo que había sucedido, mientras que las autoridades decían "no sea chismoso, sigue tu camino"

Mientras pasaban los minutos seguían llegando los familiares para lamentar la muerte de su ser querido. Un hombre que no conocía al motociclista le encendió una veladora junto a su cabeza para que tuviera camino su alma.

La motoneta rojo con negro tenía roto el espejo izquierdo; de acuerdo a las autoridades un automovilista se dio cuenta de lo sucedido, porque pensó por algún momento que lo había aventado.

Más tarde llegó personal pericial de la FGJ CdMx para realizar las diligencias y el levantamiento del cuerpo.



Los hechos se registraron en Ermita Iztapalapa y Calzada de la Viga

Autoridades señalaron que el cuerpo del hombre quedó entre el asfalto y el acotamiento que divide la vialidad





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC